
Approchez-vous de moi
« Et Joseph dit à ses frères : Approchez-vous de moi. Et ils

s'approchèrent » (Genèse 45:4). 
En Genèse 48, nous lisons : « Et Israël vit les fils de Joseph, et il dit : Qui
sont ceux-ci ? Et Joseph dit à son père : Ce sont mes fils, que Dieu m'a
donnés ici. Et il dit : Amène-les-moi, je te prie, et je les bénirai. Or les
yeux  d'Israël  étaient  appesantis  de  vieillesse ;  il  ne  pouvait  voir.  Et
[Joseph] les fit approcher de lui, et il les baisa et les embrassa » (Genèse
48:8-10).
L'histoire de Jacob et de Joseph se termine comme elle avait commencé.
Elle  est  centrée sur  l'amour entre  un père  et  son fils.  Le voyage qui  a
conduit à la gloire de Joseph en Égypte a commencé parce que son père l'a
envoyé à la recherche de ses frères. L'obéissance dont il a fait preuve en
partant seul à la recherche de ses frères, dont il savait qu'ils le haïssaient, a
donné lieu à un voyage dangereux. Mais était-il seul ? 
Si  j'avais  été  Joseph,  j'aurais  peut-être  laissé  ma  tunique  bigarrée  à  la
maison.  J'aurais  peut-être  mis  quelque  chose  d'ordinaire  pour  ne  pas
davantage me mettre à dos mes frères. Mais pas Joseph. Il n'a pas voulu
enlever ce qui témoignait de l'amour de son père pour lui. Nous savons ce
que  cela  lui  a  coûté  en  termes  de  souffrance  et  d'éloignement  dans  la
citerne, aux mains des Ismaélites, dans la maison de Potiphar et enfin en
prison.
Mais  ce  n’est  pas  tant  de  distance  que  de  proximité  dont  il  s’agit  ici.
Genèse  45:4  nous  permet  de  voir  l'amour,  si  profond  et  si  indulgent,
exprimé  par  les  mots  de  Joseph :  « Approchez-vous  de  moi ».  Le
développement de la chrétienté a érigé tant de choses – rituels, vêtements,
bâtiments, autels, icônes et divisions sans fin – qui ont réussi à mettre une
distance entre  Dieu et  Ses enfants.  Et nous aussi,  comme les  frères  de
Joseph,  nous  pouvons  hésiter  à  nous  approcher  parce  que  nous  nous
souvenons de notre échec et de notre indignité.  Malheureusement,  nous
pouvons ne pas comprendre et ne pas répondre à la simplicité et au désir
débordant du Seigneur Jésus de nous étreindre dans Son amour parfait.
Lorsque Joseph va à la rencontre de son père Jacob en Genèse 48, il n'y va
pas seul. Nous pensons souvent à ce jour glorieux où le Seigneur Jésus
accomplira Sa promesse de faire entrer les Siens dans la maison du Père.
Lorsque nous rencontrons de jeunes enfants que nous connaissons, nous
demandons souvent avec affection : « Et qui es-tu, toi ? » – il s’agit non
pas d’une manière  de nous présenter,  mais  de nous réjouir.  Peut-être  y
aura-t-il un jour au ciel un moment où le Père se réjouira de demander au



Fils : « De qui s'agit-il ? ». Et le Seigneur Jésus répondra : « Les enfants
que  tu  m’as  donnés ».  Ce  jour-là,  nous  saurons,  et  nous  ne  cesserons
jamais de savoir, ce que c'est que d'être pleinement étreints dans l'amour de
Dieu.
Joseph a rapproché Éphraïm et Manassé de Jacob. Ce faisant, ces enfants
ont été témoins de l'amour qui existait entre leur père et leur grand-père.
C'était  la  base  de  toutes  leurs  bénédictions.  Le  Seigneur  Jésus  nous  a
rapprochés de Lui-même et de Son Père. Nous voyons la gloire de l'amour
du Père et du Fils. C'est la source de toutes nos bénédictions, et aujourd'hui
Il nous appelle à nouveau, dans la puissance du Saint Esprit béni, à nous
approcher et à adorer.
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